
СОСРЕДОТОЧИВАЯСЬ 
НА ГЛАВНЫХ 

ЗАДАЧАХ
На Чернобыльской АЭС под председательством заместите

ля государственного секретаря Министерства топлива и энер
гетики Украины Николая Штейнберга состоялось первое в но
вом году постоянно действую щ ее оперативное совещание по 
вопросам снятия станции с эксплуатации и преобразования 
объекта “Укрытие’’ в экологически безопасную систему.

В очередном заседании приняли участие начальник Главно
го управления проблем ЧАЭС и социально-трудовых отнош е
ний Минтопэнерго Андрей Петров, директор ГСП “Чернобыльс
кая АЭС” Юрий Неретин, заместители директора, главные ин
женеры, руководители ряда подразделений и служб станции.

Участники совещания продолжили обстоятельный разговор 
о ключевых проблемах производственной деятельности пред
приятия в минувшем и текущем годах, заострили внимание на 
нерешенных вопросах, проанализировали выполнение прото
кольных поручений по результатам предыдущих заседаний.

Среди направлений деятельности, постоянно пребывающих в 
поле зрения совещания, —  состояние выполнения программы по 
снятию ЧАЭС с эксплуатации и работ, предусмотренных Планом 
осуществления мероприятий на объекте “Укрытие” (SIP). Под при
стальным вниманием находятся разработка общегосударственной 
программы снятия с эксплуатации станции и преобразования объек
та “Укрытие", проблемы осуществления SIP, касающиеся лицензи
рования его второй фазы, детального проектирования стабилиза
ции конструкций, проекта “Новый конфайнмент".

В числе актуальных вопросов —  обеспечение безопасности 
персонала, включая подрядные организации, на площадке ЧАЭС 
и объекте “Укрытие”, разработка единой стратегии общепромыш
ленной безопасности при реализации проектов SIP. Проведенный 
анализ показывает, что в текущем году на промплощадке ЧАЭС 
ежемесячно будут находиться до полутора тысяч подрядчиков, а 
их суммарное число за год составит более 11 тысяч человек 

На последнем заседании большое внимание было уделе
но ходу работ на строительстве хранилищ а отработавшего 
ядерного топлива №2, сооружаемого по международному про
екту. Этот объект является важнейшей составляющей инфра
структуры, призванной обеспечить безопасный вывод станции 
из эксплуатации. 

На совещании также говорилось о вопросах, для решения , кото-
рых требуется помощь правительства. Предполагается, что они бу
дут рассмотрены на заседании Межведомственной комиссии по ком
плексному решению проблем Чернобыльской АЭС под председа
тельством вице-премьер-министра Украины Виталия Гайдука, кото
рое планируется провести в середине февраля текущего года.
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